
 

 

 

6 月 7 日にあじさいロードの清掃を行いました 

47 期生徒会長の大野さんや、第５０回清高祭実行委員長の平野さん、その他 OBOG の方が

来てくださり、生徒会、ボランティア、生物部も参加しました。 

年々弱ってきている清高のあじさい、今後もきれいな花を咲かせますように… 

 

 

6 月 12 日から 17 日まであじさいウィークが開催されています 

期間内は美術部の作品展示、17 日にはコーラス部、吹奏楽部、箏曲部、茶道部の発表があり、

生徒のみなさんも一般の方もあじさいを楽しめる素敵な期間となっております！ 

数年ぶりの一般公開、皆さんで盛り上げていきましょう✨ 

 

意見箱回答 

・ポロシャツを白以外の色もありにしてほしいです！ 

理由は白だと下着がすけてしまうからです！おねがいします。 

 →先生の方にお願いして検討してもらっています！ 

すぐに変えることは難しいのでもう少し待っていただけると嬉しいです 

・SOYJOY 食べたいです。自販機に入れてください。 

 →生徒会でも食品系の自販機の入れ替えをお願いしようとしています。カロリーメイトの

種類を増やすとともに SOYJOY 追加もお願いしてみます 

・月に何回か英語しか話さない日をつくる。そして英語力を伸ばす 

 →生活指導部の先生に話はしてみますが、実現はかなり難しいかと思います 

素敵なご意見ありがとうございます 

新しく設置した意見箱を使用してくださる方が増えてとても嬉しく思っております！ 

今後もたくさん使用していただけると嬉しいです 
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